

CONTRAPUNTO: CONDONACIÓN DEL CAE



“Hay millones de familias esperando”

Emilia Schneider
Diputada (CS)

“Desde el Frente Amplio valoramos profundamente que ya tengamos una fecha cierta para el ingreso del proyecto de ley que termina con las deudas por estudiar. Hay millones de familias esperando. Este es un compromiso muy importante de gobierno y tenemos que cumplirlo. No hacerse cargo este año puede generar un problema de marca mayor para este Gobierno”.

(El Mercurio, 18 de mayo 2024)



“Me parece inmoral”

Oscar Landerretche
Economista

“Las personas que están hablando de condonar el CAE ¿pensarán que las personas que lo han pagado son personas millonarias, que lo pasaron bien pagando durante años? Me parece inmoral que se le condone la deuda a personas que no han pagado un compromiso”

(Biobiochile.cl, 17 de mayo 2024)